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ULS busca crear hospital clínico en 
instalaciones del actual recinto de salud

EN CASO DE QUE PROSPERE EDIFICIO DE LA CARRERA DE MEDICINA

Una comitiva de la casa de estudios viajó a Santiago para 
reunirse con autoridades del nivel central, con el objetivo 
de agilizar el proyecto de construcción de su  Escuela de 
Medicina, el que, debido a su costo, debe autorizarse por 
el Ministerio de Desarrollo Social. En paralelo, iniciaron 
conversaciones con el Servicio de Salud para utilizar el 

actual nosocomio como campo clínico.

Este lunes, la rectora de la Universidad 
de La Serena, Luperfina Rojas, se 
reunió, en compañía del presidente 
de la Junta Directiva de dicha casa 
de estudios, Ernesto Velasco, con la 
ministra de Desarrollo Social, Javiera 
Toro, y otras autoridades del nivel 
centra, para avanzar en las gestiones 
para la concreción del futuro edificio 
que albergará su Escuela de Medicina.

Cabe señalar que ya han tenido en-
cuentros a la fecha con el ministro de 
Educación, Nicolás Cataldo, y con el 
subsecretario de Educación Superior, 
Victor Orellana, encontrando buena 
disposición para avanzar en la pronta 
apertura de la escuela.

En tanto, a nivel local, además del 
respaldo en consejeros regionales, los 
representantes de la ULS ya se han 
reunido con la gobernadora regional, 
Krist Naranjo. 

Y es que los apoyos, tanto regiona-
les como del nivel central, resultan 
necesarios a la hora de encontrar el 
financiamiento para ejecutar la ini-
ciativa la que, desde luego, requerirá 
de nueva infraestructura para formar 
a profesionales de calidad.

REUNIÓN CONFIRMA VOLUNTADES 

Tras el encuentro, la rectora de la 
ULS, Luperfina Rojas, sostuvo que 
“el proyecto de la carrera de Medicina 
es tremendamente importante para 
la universidad, que ya está aprobada 
por la Junta Directiva, y nosotros 
esperamos aperturarla el año 2025. 
Por lo tanto, quiero señalar que no-
sotros sí tenemos las competencias, 
las capacidades, los académicos, 
además de la infraestructura como 
para partir con ella”, afirmó. 

Sin embargo, reconoce, “es un pro-
yecto de gran envergadura, distinto 
a otras carreras. Por lo tanto, por esa 
razón requerimos el apoyo”, remarcó. 

Respecto a su visita a la capital, 
Rojas explicó que “fue para poder 
llevar a cabo un proyecto como éste, 
que es de gran envergadura. Queremos 
también tener el apoyo del gobierno 
regional, como ha sido en otras re-
giones, partiendo por Arica, Tarapacá 
o Antofagasta, entre otras. Todas 
las universidades del Estado que se 
han lanzado en este proyecto tan 
importante y tan necesario para sus 
regiones y para el país, han tenido 
el respaldo de su gobierno regional”. 

Tras el encuentro, se afianzaron los compromisos para seguir adelante con el edificio de la carrera de Medicina de la ULS. LAUTARO CARMONA

En esa línea, recalcó que “vinimos 
a pedir celeridad, que el Ministerio 
de Desarrollo Social pueda revisar el 
proyecto, que ya ha sido revisado y 
ha sido aprobado para adjudicar en el 
año 2024 por la seremi de Desarrollo 

Social de la Región de Coquimbo, 
como también por el gobierno regional 
y sus equipos técnicos”. 

Asimismo, solicitó que se responda 
a la comisión que está compuesta por 
analistas regionales y del gobierno 
central. “Requerimos eso y también 
que se conozca y se dé esta opor-
tunidad para miles de jóvenes que 
esperan que su universidad estatal 
les pueda ofertar esta carrera para 
el año 2025”, indicó. 

“Yo realmente creo y agradezco mu-
cho la recepción que nos hizo nuestra 
ministra, donde se comprometió y 
nos dijo que nos iba a apoyar con 
respecto a avanzar decididamente con 
toda la revisión del informe técnico 
y poder avanzar en nuestro RS, para 
poder contar y aportar a lo entregado 
por nuestro gobierno regional de 
Coquimbo”, complementó.

Por su parte, el presidente de la 

Junta Directiva de la ULS, Ernesto 
Velasco, detalló que “existe ya un 
acuerdo con la Municipalidad de La 
Serena para que los CESFAM sean 
campos clínicos al inicio de este 
proyecto y también  está la conver-
sación con el Servicio de Salud para 
que le entreguen en comodato a la 
Universidad, el edificio del antiguo 
Hospital de La Serena para instalar 
ahí el futuro hospital clínico y que 
sea parte de la red pública de salud”.

PROYECTO PÚBLICO 
ENRAIZADO EN LA REGIÓN 

Al respecto, tras el encuentro con 
la rectora de la ULS, Víctor Orellana, 
subsecretario de Educación Superior, 
detalló que “desde el Ministerio de 
Educación también le planteamos a 
la ministra (de Desarrollo Social) lo 
prioritario (del proyecto) que es para 
la región y para las universidades 
del Estado, y para nosotros poder 
avanzar rápidamente en la carrera 
de Medicina de la Universidad de 
La Serena”. 

“Es una universidad de excelencia, 
compleja, que investiga - agregó - 
“que se vincula con el medio y sobre 
todo, es una universidad pública. 
Tiene el mandato de enfrentar un 
déficit en especialidades médicas que 
tenemos a nivel nacional y también 
a nivel local”, destacó.

Dato: 

La Universidad de La Serena reali-
zó en octubre de 2022 la colocación 
de la primera piedra del edificio que 
albergará la carrera de Medicina, en 
una ceremonia simbólica.
Por el momento, está aprobado el es-
tudio técnico, pero aún falta poder 
zanjar el financiamiento.

Primera piedra

Franco Riveros B. / La Serena
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